



SSMM los Reyes, en Salamanca con motivo de la Capitalidad Cultural



## Los miembros de la Casa Real realizan 16 visitas a Castilla y León

El motivo principal de este número de visitas a la comunidad autónoma responde a la Capitalidad Europea de la Cultura que ha ostentado la ciudad de Salamanca a lo largo de todo el año 2002

AGENCIAS □ SALAMANCA

Los miembros de la Casa Real han realizado 16 visitas a la Comunidad Autónoma de Castilla y León durante el año 2002. La inauguración del Teatro Liceo de Salamanca, del Museo Patio Herreriano de Valladolid, del Auditorio 'Ciudad de León' o de la Pinacoteca Infantil Reina Sofía en el Museo Fundación Cristóbal Gabarrón, figuran entre las visitas más destacadas.

La celebración este año de Salamanca como Capital Europea de la Cultura ha propiciado las visitas de los miembros de la

Casa Real a la capital charra, donde los Reyes Don Juan Carlos y Doña Sofía inauguraron el 1 de marzo pasado el Teatro Liceo que llevaba más de ocho años. Su apertura, que sirvió como bienvenida a la Capitalidad Cultural, se llevó a cabo de la mano de la compañía teatral de Nuria Espert y la obra 'Medea' de Eurípides.

También en Salamanca, el Príncipe Felipe inauguró, junto a los príncipes de Bélgica, Felipe y Matilde, la exposición de tapices flamencos de los siglos XV y XVI de la Catedral de Zamora que se mostraron durante va-

rios meses en la Catedral Nueva de Salamanca. Esta muestra incidía en las relaciones culturales que hubo con Bélgica ya que Salamanca ha compartido durante todo el año 2002 su Capitalidad Cultural con la ciudad belga de Brujas. Durante esta visita a Salamanca, el pasado 22 de abril, Felipe de Borbón aprovechó también para inaugurar oficialmente el que fuera el tercer edificio emblemático de la Capitalidad, la antigua prisión charra que inició su camino como nuevo Centro de Arte.

Tampoco los Duques de Lugo quisieron faltar este año a su cita con Salamanca. La Infanta Elena entregó los Premios de Periodismo Salvador de Madariaga donde reconoció la importante labor de los profesionales de la información en la construcción del proyecto común europeo.